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Итоги

Виктор Гришин: 
«Сделано уже немало...» 

В преддверии Нового года принято под-
водить итоги года минувшего. Что и сде-
лали глава городского округа Виктор 
ГРИШИН и глава администрации Васи-
лий РУМЯНЦЕВ. 

Виктор ГРИШИН: 
- Год был сложным. В марте прошли выбо-

ры главы городского округа, которые запомни-
лись неравнодушием жителей к судьбе горо-
да и их осознанной гражданской позицией. И 
мне как избранному главе было очень важно 
оправдать высокий кредит доверия горожан. 

Работа началась с выстраивания отноше-
ний с профильными министерствами РФ и об-
ласти, губернатором и его командой, Росато-
мом. В итоге был задан четкий ритм работы на 
2010 год и сформированы контрольные пара-
метры бюджета-2011. 

2011 году центр некоммерческих обществен-
ных организаций, через который появится воз-
можность финансировать все общественные 
организации города. 

В 2010 году налажена работа по информа-
ционному обеспечению горожан: внедрена 
программа «Доступная информация». Прове-
ден конкурс на лучшего муниципального слу-
жащего, выдержана аттестация органов мест-
ного самоуправления. Работа по качественно-
му улучшению муниципального управления 
была отмечена Министерством регионально-
го развития: в конкурсе муниципальных обра-
зований Лесной занял почетное 2-е место сре-
ди ЗАТО. 

Отлажена структура помощи горожанам че-
рез аварийно-спасательную службу: теперь 
жители могут получить квалифицированную 
помощь при любых авариях – на воде, в до-
рогах, в быту. Ближайшая задача – внедре-
ние программы «Безопасный город». Актуаль-
ность проекта очевидна, тем более что про-
явления экстремизма в последнее время ста-
новятся все острее, а мы живем на особой 
территории. По этой же причине у нас нужно 
очень аккуратно проводить реформу органов 
внутренних дел. Также требуются дополни-
тельные ассигнования для профилактической 
работы с молодежью. Необходима комплекс-
ная деятельность по воспитанию подраста-
ющего поколения. Для этого в городе сдела-
но немало, и прежде всего прекрасно развита 
сеть дополнительного образования; в следую-
щем году запланирован ремонт СКДЦ «Совре-
менник»: горожане должны приходить во Дво-
рец культуры именно за культурой… 

В 2011 году предстоит готовить город к 
65-летию: изыскивать дополнительное финан-
сирование, составлять программу. Торжества 
должны пройти на высоком уровне – так, как 
в этом году прошел юбилей Великой Победы. 

Завершая речь, Виктор Васильевич отме-
тил: 

- Необходимо в 2011 году прийти к понима-
нию того (тем более что выбираем депутатов 
Госдумы, стоим в преддверии выборов прези-
дента России в 2012 и выборов в нашу Горду-
му), что только вместе, только найдя общую 
платформу по взаимодействию, мы можем 
выполнить все поставленные задачи. А цель 
у нас едина – благосостояние горожан. Жизнь 
лесничан должна быть комфортной и безопас-
ной. А город – чистым, красивым, благоустро-
енным. 

Василий РУМЯНЦЕВ: 
Глава администрации начал речь с посту-

лата: всегда во всех делах есть успехи, есть 
неудачи, но если над каждой неудачей про-
должать работать, она может превратиться в 
успех. Это кредо главы администрации. 

В 2010 году в городе активно начат ремонт 
дорог, в том числе и ямочный. Капитально от-
ремонтированы улицы Строителей, Победы. 
Вплотную занимались уличным освещением: 
630 светильников поменяны на натриевые – 
город стал светлее. Эта работа будет продол-
жена и охватит улицу К. Маркса, Компроспект, 
район площади у ДК. В 2011 году капитальный 
ремонт ждет улицу Ленина, площадь у ДК «Со-
временник», а также ул. Васильева и ул. По-
беды – для организации кольцевого движения 
автотранспорта. 

Осуществлена газификация первого посел-
ка, на очереди поселок № 2, Чащавита. Заме-
нены трансформаторные подстанции в Чаща-
вите, Елкино – реализована задача беспере-
бойной подачи электроэнергии присоединен-
ным территориям. Ведутся работы и в Зале-
сье. 

Начато строительство полигона ТБО – в 
2011-м он будет сдан в эксплуатацию. 

Подготовлен к застройке под индивидуаль-

ное жилищное строительство 8-й микрорай-
он, на очереди – 5-й: уровень материальной 
обеспеченности лесничан позволяет начинать 
коттеджное строительство – есть спрос. 

Подходит к завершению капремонт бассей-
на ФСЦ «Факел». Сданы в эксплуатацию зда-
ния музея, ЦДТ, дома для ветеранов по Шев-
ченко, 4а. Продолжается строительство дома 
23 (социальное жилье). В начале 2011 года 
планируется закладка дома для военных в 5-м 
микрорайоне. 

Принят генеральный план развития горо-
да и утверждены правила землепользования 
и застройки, без чего невозможно формирова-
ние программы комплексного развития инже-
нерной инфраструктуры и дальнейшее плани-
рование и развитие территории города. 

Отремонтировано 4,5 тыс. кв. м внутриквар-
тальной территории; проведена формовка ку-
стов, на которую никогда не хватало денег. В 
11 дворах установлены 44 детские игровые 
площадки: горожане, в том числе и самые ма-
ленькие, это оценили. 

Нельзя не отметить, что город в срок вошел 
в отопительный сезон – важнейшая задача ре-
шена без осложнений. 

На карандаше у обоих глав – пожелания го-
рожан по расширению парковочных мест, дело 
не терпит отлагательства, иначе город ждет 
автоколлапс. 

В Лесном прошли командно-штабные уче-
ния, по итогам которых признано: город готов 
к нештатным ситуациям, обеспечение безо-
пасности находится на достаточно высоком 
уровне, что подтверждают дипломы, которы-
ми награждено руководство города и комбина-
та. Особая благодарность обоих глав – проти-
вопожарной службе Лесного, возглавляемой 
А. Бондаренко: ни в одном городе не были 
так профессионально организованы меропри-

ятия по тушению пожаров нынешним летом. 
- Таким образом, – завершил разговор Ва-

силий Анатольевич, – 2010 год был крайне не-
простым, но и достаточно успешным. Для го-
рода сделано немало. И многое еще – впере-
ди! 

Жанна РОЖДЕСТВЕНСКАЯ. 
Фото из архива редакции. 

Пусть новый год, едва рожденный,
Ничем не знаменит пока,
Как замысел невоплощенный,
Как та, что лишь в уме строка.
Но нет границ его просторам,
И все в душе обращено
К мечтам и радостям, которым
Стать нашей жизнью суждено!
Уважаемы коллеги!
Новый год – это всегда предчувствие. Пред-

чувствие праздника, «елового» радостного 
настроения, семейного тепла, уюта и любви. 
Ожидание обновления и грядущих перемен. 
Пусть всегда с вами останется это новогоднее 
предчувствие праздника и любви! Провожая 
старый год, будем благодарить прошлое, це-
нить настоящее, созидать будущее.

Пусть новый год станет для вас, вашей се-
мьи и близких опорой в новых свершениях, 
защитой в добрых делах, верой в Свет и Лю-
бовь!

Информационно-методический центр 
Управления образования. 

Дорогие ветераны в/ч 3275 и члены ва-
ших семей! 

Уважаемые офицеры, прапорщики, сер-
жанты и солдаты, воины по контракту и вои-
ны по призыву и ваши родные!

Совет ветеранов войсковой части 3275 по-
здравляет всех вас с наступающим новым, 
2011 годом, годом 200-летия образования 
Внутренних войск, и Рождеством Христовым. 
Желаем всем вам здоровья, счастья, благо-
получия, а главное – успешного выполнения 
воинского долга, образцового несения боевой 
службы, совершенствования боевой готовно-
сти, укрепления воинской дисциплины, орга-
низованности и порядка, приумножения слав-
ных традиций части.

А.Д. ГРАФКОВ, председатель 
Совета ветеранов в/ч 3275.

Уважаемые горожане!
Городское отделение «Политическая пар-

тия «Коммунистическая партия РФ» поздрав-
ляет вас с наступающим новым, 2011 годом. 

Новый год – один из любимейших праздни-
ков человечества. Это удивительно загадоч-
ный и волшебный праздник с ароматом све-
жей хвои, мандаринов, искристым шампан-
ским и торжественным боем часов. Дети ожи-
дают от него чуда и подарков, для взрослых 
это возможность отдохнуть от зимних холодов 
в теплой, дружеской компании. Новый год – 
время ожидания чудес и радости. В этот день 
мы подводим итоги прошедшего, провожаем 
уходящий год со всеми его радостями и горе-
стями и готовимся вступить в будущее. Но пе-
ред этим необходимо подвести итоги. 

Конечно, в каждой семье были свои неза-
бываемые моменты: вступление в брак, рож-
дение ребенка, сдача экзамена в вуз, участие 
в выборных кампаниях и победа в них и иные 
успехи. Вместе с тем многим из нас 2010 год 
запомнился небывалой засухой и лесными 
пожарами, унесшими десятки человеческих 
жизней и подтвердившими несостоятель-
ность нового Лесного кодекса с его экономи-
ей на охране лесов. И продолжающимися по 
всей стране терактами, и фактическим прова-
лом системы государственного софинансиро-
вания пенсий, резким повышением цен на ле-
карства, продукты питания и обучение. 

Конечно же, важным событием уходящего 
года стала перепись населения России, ито-
ги которой намеками прозвучали в Послании 
президента РФ в части демографической си-
туации в стране. Явно тревожный сигнал на 
тему деторождения был тут же «услышан» 
правительством, которое под занавес 2010 
года внесло в Государственную думу пред-
ложение в борьбе с демографическим кризи-
сом – сократить расходы на социальные вы-
платы мамочкам, имеющим маленьких детей, 
прекратить финансирование из федерально-
го бюджета дотаций за детские сады и пере-
нести их на регионы, что впервые за тысяче-
летнюю историю России вынудило беремен-
ных женщин объединиться и выйти с акцией 
протеста. И это, по-видимому, только начало 
наступлений на социальные выплаты граж-
дан, т.к. Россия выиграла конкурс на проведе-
ние чемпионата по футболу 2018 года, край-
не дорогого и затратного спортивного меро-
приятия!

Можно много и долго перечислять казусы 
нашей «капиталистической» экономики, но 
в целом «все хорошо, прекрасная маркиза! 
Все хорошо! Все хорошо!..» Этот девиз упор-
но вбрасывают в сознание людей поперемен-
но появляющиеся на телеканалах президент 
и премьер, всем своим видом демонстрирую-
щие пример тех, «кому на Руси жить хорошо». 
Ну а мы, вся остальная Россия, давно уже от-
делившаяся от центральной, в новогоднюю 
ночь вновь станем ждать чуда – чуда, когда 
власть наконец-то поймет, что у нее есть свой 
народ, которым она должна не только управ-
лять, но и любить и оберегать!

С Новым годом! С новым счастьем! 
С новым чудом!
          ГК КПРФ, г. Лесной.

«Елового» 
настроения и 

семейного тепла!

Успехов в службе!

С Новым чудом, 
простой народ!

Василий Румянцев: 
«И многое ещё впереди!»

ДоРоГИЕ лЕсНИЧАНЕ!
Мы с вами на пороге нового, 2011 года. Минуты уходящего времени тают как снег на ла-

дони… 
Новогодние праздники для каждого из нас наполнены добрым светом семейного оча-

га, ожиданием чуда и надеждами на будущее. В кругу семьи, в ожидании боя кремлевских 
курантов мы загадываем заветные желания и верим в чудеса. Все мы мечтаем о простых 
и вечных вещах: чтобы здоровы и счастливы были наши близкие, в доме был достаток, в 
работе – удача, а дети и внуки радовали успехами. 

Взрослея, мы понимаем, что все доброе и желанное приходит к нам не по мановению 
волшебной палочки. Сказки вершим мы сами, и все хорошее и полезное – это дело наших 
собственных рук. Давайте же совершать достойные поступки, говорить близким теплые 
слова, проявлять заботу, уважение и оказывать поддержку.

В преддверии Нового года и Рождества желаем вам, дорогие лесничане, чтобы то, что 
огорчало, осталось в прошлом, а все хорошее нашло свое продолжение в году наступа-
ющем. 

Пусть вас окружают надежные соратники и верные друзья, а в ваших сердцах живут 
вера, надежда и любовь, стремление делать добро и дарить радость окружающим! Пусть 
будут наполнены любовью и радостью ваши дома, в семьях царят душевная теплота и 
сердечность! Пусть в новом году откроются новые горизонты, покорятся новые вершины! 
Пусть мечты сбываются, а намеченные цели обретают реальное воплощение! 

Виктор ГРИШИН, глава городского округа «Город лесной», 
Василий РУМЯНЦЕВ, глава администрации городского округа «Город лесной». 

Бюджет-2011, как мы уже не раз писали, – 
социально ориентированный, но – дефицит-
ный. Перед руководством города стоит зада-
ча: работать над доходной частью бюджета 
так, чтобы покрыть дефицит в 113 млн руб. 
и удержать уровень социальной защищенно-
сти населения на присущей нашему городу 
высоте. И дальше работать так, чтобы бюд-
жет-2012 был бюджетом развития. 

Вместе с тем нельзя не отметить, что Лес-
ной успешно преодолел этап выхода из кризи-
са по всем основным параметрам: средней за-
работной плате, уровню безработицы, плате-
жеспособности населения, валовому регио-
нальному продукту, который составил 105,5%, 
приблизившись к докризисному 2008-му году, 
когда наша область была одной из передовых 
в стране. 

Разработан принципиально новый подход 
к бюджетной деятельности – программно-
целевой. Город сумел войти в программы раз-
вития – как федеральные, так и областные (по 
приобретению коммунальной техники, по стро-
ительству еще одного детского сада), а также 
подготовить собственные городские програм-
мы и получить средства на их реализацию. 

2010 год прошел в активной работе главы 
по поправкам в закон о ЗАТО. Суть поправок: 
определить окончательно статус ЗАТО, фор-
мы и способы финансирования ЗАТО и поря-
док отъезда и обеспечения жильем граждан, 
потерявших связь с производством. Есть на-
дежда, что поправки в закон будут приняты. 

В 2010 году в городе впервые введена долж-
ность сити-менеджера. Тандем глав постро-
ен на принципах конструктивного взаимодей-
ствия. Задачи по структуре администрации и 
эффективности ее работы выполнены. На ка-
чественно новом уровне работают и комиссии 
городской Думы. Организована новая комис-
сия – по уставу и регламенту, которую возгла-
вил Е. Гущин. 

Многие вопросы жизнедеятельности города 
удалось решить благодаря пониманию руко-
водства комбината. В марте 2010 года состо-
ялось подписание тройственного соглашения 
между Росатомом, профсоюзами и Ассоциа-
цией закрытых городов, цель которого – избе-
жать социальной напряженности в ЗАТО. Се-
годня в городе идет работа по созданию ко-
ординационного совета для исполнения этого 
важного документа. 

Глава отметил также ценную поддержку Об-
щественной палаты, женсовета города, Сове-
та ветеранов войны в решении городских за-
дач. Руководство города стремится объеди-
нить все общественные движения, создавая в 

В. Гришин.

В.Румянцев.


